



Hasta Urgencia del Hospital San Camilo llega hombre baleado en Catemu

Durante la madrugada de este jueves, un hombre llegó hasta el servicio de Urgencia del Hospital San Camilo de San Felipe, por tres impactos balísticos -dos en su pierna y uno en un glúteo- que mantenía en su cuerpo, hecho que se habría suscitado en la comuna de Catemu. A pesar de las lesiones,

• El sujeto registraba tres impactos balísticos y no realizó denuncia, por lo que Carabineros ofició el hecho al Ministerio Público.-

en riesgo vital y fue dado de alta en el transcurso de las horas.

Según detalló Carabineros, el hombre no realizó una denuncia formal y no aportó mayores antecedentes sobre lo ocurrido, ni

habrían efectuado los disparos. De igual manera, desde la institución realizaron una denuncia de oficio al Ministerio Público para iniciar una investigación que esclarezca los hechos.

El mayor **Jor-**



Hasta Urgencia del Hospital San Camilo llegó hombre con tres heridas de bala desde Catemu.

misario de la Segunda Comisaría de Carabineros de San Felipe, se refirió a la situación de este hombre que llegó con heridas de bala hasta Urgencia del San Camilo. «Efectivamente, la madrugada del día de hoy (ayer) llega

hasta el Servicio de Urgencia del Hospital San Camilo, una persona de sexo masculino y mayor de edad, el cual ingresa con tres impactos balísticos; dos en su pierna y uno en su glúteo», consignó.

En cuanto a cómo ocurrieron los hechos, Guzmán aseguró que «el hombre manifiesta que momentos antes habría sido baleado en el sector de la comuna de Catemu, no aportando mayor tipo de antecedentes, por tanto, personal de servicio

en la población realiza la denuncia de oficio al Ministerio Público, con la finalidad que se inicie una investigación al respecto», precisó el comisario.

Finalmente, el mayor de Carabineros comentó que no se presentaron mayores complicaciones en la atención de este hombre y sus lesiones. «La persona se encuentra fuera de riesgo vital, fue atendida en el Hospital San Camilo y fue dado de alta en el transcurso de la madrugada», cerró.

REZA
Nueve Avemarías durante nueve días seguidos. Pide tres deseos, uno de negocios y dos imposibles; al noveno día publica este aviso y tus deseos se cumplirán aunque no lo creas.
FD.